



#LÓPEZOBRAADOR

DESTAPA A 4 PARA LA JEFATURA

ROSA ICELA RODRÍGUEZ, MARTÍ BATRES, GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA Y CLARA BRUGADA, LOS NOMBRADOS

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

L

a secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; el secretario de

Gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama; el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, son algunas de las corcholatas para competir por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

En la conferencia de prensa matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador fue cuestionado sobre el mejor perfil de la 4T para 2024, y tras enlistar esos nombres, advirtió que tampoco en la capital del país habrá topados ni dedazos para elegir al candidato o candidata de Morena, sino que será mediante el método de encuesta.

"No hay topados, debe haber más (corcholatas) ahora yo no podría decir, en unos días más que yo lo piense quizá, hay muchos y todos tienen derecho, además ya no hay topados.

"Se van a inscribir y el congreso o el consejo, en este caso de Morena, aunque lo podrían hacer

todos los partidos, decide que son 10 o 20, o 30, los que se inscriban; o menos, cinco; y estos compañeros, compañeras, ciudadanas, ciudadanos, van a encuestas para ver quién es quién con la gente.

Porque es el pueblo el que manda, y de esa manera se va a decidir", añadió López Obrador.

—¿La secretaria Rosa Icela (Rodríguez) le ha manifestado tener esa intención?— se le cuestionó.

—No, no, pero es libre y tiene también posibilidad, como todos, acotó.

El Presidente refrendó que será el pueblo el que decida quién sucederá en el cargo a la actual mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum además de que ni él ni su administración apoyará a un candidato o partido, porque es una nueva etapa.

Aclaró además que no mandará ninguna señal a la militancia sobre quién debe ser el abanderado o la abanderada en la capital.

"Y todavía, fíjense como es la costumbre, como dice la canción, 'Más fuerte que el amor', que todavía hay, hasta de los más cercanos, que están esperando una señal, pues se van a quedar esperando la señal, que se sienten, que busquen una silla para que no se vayan a cansar ahí esperando la señal, no

va a haber señal. Son los ciudadanos, es la gente, es el pueblo, es la democracia, y todos tienen derecho", recalcó. ●

44

● MESES VAN DE LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN.

MANOS AFUERA

1

● AMLO reiteró que la encuesta es el método para elegir al candidato.

2

● Subrayó que no mandará señales a la militancia.

3

● Previó que se sumen otros aspirantes al GCDMX.